L'Insatiable > Menu principal > Articles > Monologue d'un gars de la campagne



Monologue d'un gars de la campagne

dimanche 5 septembre 2021, par Olivier Schneider

Mon *metaverse* [1] à moi est fait de boue, d'herbe et de crottin. Pas besoin de 5 G pour y accéder, il me suffit de mes pieds. Mon environnement n'est pas si beau que ça, il est parsemé de zones pavillonnaires et de champs de maïs, c'est la campagne d'un pays riche aux tracteurs qui roulent a 60 et aux jeunes qui commandent sur Amazon, mais j'y suis bien quand même. J'ai intérêt : c'est la seule *Interzone* où je suis autorisé.

Je suis un gars de la campagne, peut-être un des derniers.



Dessin Alain Katz

Avec mes copains apaches on est comme aspirés dans le monde où la campagne est un dessin animé.

Ma libellule à moi n'est pas pixelisée. Elle se fait encore écraser par des voitu[...]



CONNECTEZ-VOUS!

Notes

 $[1]\ https://www.francetvinfo.fr/culture/jeux-video/qu-est-ce-que-le-metaverse-l-univers-parallele-qui-fait-rever-les-geants-du-numerique_4719223.html$